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«L’évangélisation ne devrait pas per-
mettre que quelqu’un se contente de 
peu, mais qu’il puisse dire pleinement: 

“Ce n’est plus moi qui vis, mais le Christ vit en 
moi”» (Ga l2,20). Pape François sollicite avec 
ces paroles incisives une vérification radicale 
de l’évangélisation. Il dit encore que la pre-
mière annonce de l’Evangile doit donner lieu 
aussi à un chemin de formation et maturation. 
L’évangélisation cherche aussi la croissance, 
ce qui implique de prendre très au sérieux 
chaque personne et le projet que le Seigneur 
a sur elle. Chaque être humain a toujours da-
vantage besoin du Christ (cf. EG 160). Ce sont 
des paroles très lourdes, fortes et pleines de 
signification qui ne peuvent nous laisser indif-
férents. L’Eglise existe pour annoncer l’Evan-
gile, le savent tous…mais peut-être tous ne 
savent pas que “il ne suffit pas”. Il ne suffit pas 
de parler seulement de Jésus Christ, trop peu! 
Il ne suffit pas de faire des belles conférences 
sur l’Evangile, il ne suffit pas d’écrire et de l’an-
noncer à la télévision, il ne suffit pas de parler 
de lui sur social network. Il ne suffit pas! 
L’évangélisations, c’est à dire l’annonce claire 
et résolue de Jésus Christ mort et ressuscité à 
tous, sera telle dans la mesure où l’on prendra 
«au sérieux chaque personne  et le projet que 
le Seigneur a sur elle». Annoncer l’Evangile 
aujourd’hui plus que jamais signifie annoncer 
à l’homme et à la femme d’aujourd’hui“ sa vo-
cation fondamentale”: devenir Jésus. Et non 
seulement l’annoncer mais l’accompagner; et 
non seulement l’accompagner mais donner la 
vie afin qu’au moins quelqu’un puisse arriver 
à dire comme l’apôtre Paul: «Le Christ vit en 
moi». Celui-ci est le vrai défi de l’évangéli-
sations. Jésus n’a pas été seulement le Fils 
Unique mais aussi le Premier-né d’une multi-
tude de frères parce que tous nous sommes 
appelés par l’Evangile à  devenir conformes à 

l’image de son Fils (cf. Rm 8,29). Dieu est Père 
de tous parce que tous sont appelés à devenir 
ses fils en Jésus. Revivre les sentiments du 
Fils, rendre visible la mission de Jésus faisant 
de sa propre vie pain rompu et vin versé pour 
le salut du monde est la caractéristique fonda-
mentale du christianisme.

La vocation donc (c’est à dire cet élément qui 
garde ensemble Dieu qui appelle, la personne 
appelée et la relation vivante entre eux) est 
le cœur même de la nouvelle évangélisation, 
c’est l’appel de Dieu à l’homme pour une nou-
velle saison de vérité et liberté, et pour une re-
fondation éthique de la culture et des cultures. 
Mais comment l’évangélisation de l’Eglise peut 
aider ses fils à dire pleinement: «Ce n’est plus 
moi qui vis, mais le Christ vit en moi»? Faisant 
de la Parole de Dieu le centre unifiant et pro-
pulseur de chaque activité ecclésiale (cf. EG 
174). Toute l’évangélisation est fondée sur la 
Parole écoutée, méditée, vécue, célébrée et 
témoignée. Ceci requiert que toute la commu-
nauté ecclésiale puisse croître toujours plus 
dans la familiarité avec la Parole de Dieu se-
lon le principe formulé par Grégoire le Grand: 
«Divina eloquia cum legente crescunt», c’est 
à dire les paroles de Dieu lèvent en parallèle 
avec la croissance de qui les approche. Le 
lecteur engagé dans une relation avec le Sei-
gneur à travers l’assiduité avec les Ecritures, 
voit muter sa propre expérience de vie, il la 
voit croître et devenir un élément décisif pour 
la compréhension même de la Parole de Dieu. 
En chaque parole de l’Ecriture brillent beau-
coup de lumières qui comme des étoiles sont 
appelées à illuminer le chemin des hommes 
dans le noir du monde. Et ce fut ainsi que sur 
la route vers Emmaüs deux disciples déçus et 
tenaillés par la tristesse sentirent bruler leur 
cœur de joie grâce à un étranger qui leur avait 
ouvert le sens des Ecritures .                             •
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